

# *Dirigente cubano evalúa retos y proyecciones de agencia informativa Prensa Latina*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 23 jun (RHC) El miembro del Buró Político y secretario de organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, evaluó este viernes en Prensa Latina los retos y proyecciones de trabajo de la agencia multimedial.

El dirigente partidista sostuvo un fructífero intercambio con el Consejo de Dirección y trabajadores del principal medio alternativo de América Latina y el Caribe, nacido con la Revolución cubana, el 16 de junio de 1959 y centrado en el trabajo comunicacional al servicio de la verdad.

En ameno diálogo, Morales Ojeda conoció de primera mano los desafíos que afronta la agencia de noticias, así como sus proyectos de desarrollo y las potencialidades como medio de difusión masiva.

Prensa Latina divulga unas 400 noticias al día en siete idiomas, cifra que aumenta en dependencia de los acontecimientos internacionales, edita y ocho publicaciones propias y otras tantas de terceros, así como

programas radiales, reportajes televisivos y potencia la labor publicitaria.

Su principal portal de noticias (español) es el sitio alojado en Cuba de mayor visibilidad y posicionamiento según la relación mundial de Alexa y mantiene convenios de cooperación informativa con un centenar de medios de todo el mundo.

Con corresponsalías en casi 40 países de todos los continentes, la agencia reporta directamente los hechos que marcan el acontecer internacional, y posee además decenas de miles de seguidores en sus redes sociales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/326474-dirigente-cubano-evalua-retos-y-proyecciones-de-agencia-informativa-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**